



## Appel du Conseil National de la CGT chômeurs et précaires

### Solidarité avec le peuple palestinien et ses ardents défenseurs

Le 28 Mars à 14h, notre camarade Jean-Paul Delescaut est convoqué au tribunal judiciaire de Lille afin de répondre de l'engagement pacifiste de l'UD CGT 59 pour le droit du peuple palestinien à son auto-détermination.

Depuis le 7 Octobre, les bombardements sur Gaza ont tué plus de 25 490 personnes et blessé 62 108 habitants, en majorité des civils, femmes et enfants. L'états sioniste impose le déplacement de plus de 1,9 million de personnes du nord vers le sud et au moins 7 000 personnes sont portées disparues. C'est une politique assumée d'extermination complète d'un peuple.

Depuis la fin du mois de novembre, le relai dans la presse française de la guerre menée à Gaza par Israël a pris une nouvelle tournure : finis les directs et les correspondants spéciaux, place désormais au silence et aux mensonges.

Alors que l'Afrique du Sud fait honneur à l'Humanité en portant, sur le plan du droit international, l'accusation de génocide contre Israël, l'Etat Français continue de soutenir le massacre en cours porté par le gouvernement israélien xénophobe.

Pire encore, il empêche toute voix divergente de s'exprimer en interdisant de manière systématique les manifestations de soutien au peuple palestinien et en faisant comparaître les défenseurs de la cause palestinienne au tribunal pour « incitation à la haine raciale » et « apologie du terrorisme ».

Une étape est clairement franchie dans la criminalisation de l'activité syndicale et pacifiste : le Comité National des Travailleurs Privés d'Emploi et Précaires participera à organiser une réponse à la hauteur de l'attaque historique portée à l'encontre de toute la CGT, de ses valeurs et de son histoire internationaliste.

**Que le gouvernement le sache : cette répression judiciaire ne fera pas cesser l'action de l'UD CGT du Nord, pas plus que celle des Comités des travailleurs privés d'emploi et précaires de la CGT, en faveur de la paix, de la justice et du progrès social.**

**Le 28 Mars : tous aux côtés de Jean-Paul, Secrétaire Général de l'UD CGT 59 et des militants pacifistes !**